

# *Le Venezuela œuvre en faveur du maintien d'une union civique et militaire*

---



Caracas, 3 novembre (RHC)- Le ministre de la Défense du Venezuela, Vladimir Padrino a signalé que la Force Armée Nationale Bolivarienne aime le Venezuela et travaille pour maintenir l'unité civique et militaire en vue de l'avènement de la nouvelle année.

Devant des officiers rassemblés à l'Académie militaire Bolivarienne du Fort Tiuna, à Caracas, Vladimir Padrino a exhorté les participants à la rencontre à continuer à construire un pays libre, souverain et puissant afin de surmonter les difficultés.

Le ministre vénézuélien de la Défense a ajouté que l'arrogance impériale prétend voir ce pays sud-américain à genoux mais qu'elle n'atteindra pas son objectif car les Vénézuéliens seront debout, avec fermeté, avec le Commandant Hugo Chávez dans le cœur et aux côtés du président Nicolás Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/175618-le-venezuela-oeuvre-en-faveur-du-maintien-dune-union-civique-et-militaire>



**Radio Habana Cuba**